

皆さんこんにちは。今日は蔭久会長エレクトも藤井副幹事もお休みで、長尾さんと二人でこのように細々と小商いをさせて頂いています。よろしくお願いします。

報告事項ですが、前回オープンにさせて頂いた新入会員の予定者、高橋君の入会の件ですが、どなたからもご異議がありませんでした。よって来週の例会までの間にインフォメーションを行い入会の運びとさせて頂きたいと思っています。4月の第1例会で入会式を執り行いたいと思っています。

先日、イギリスの外務大臣がウクライナから兵を撤退して完全な停戦になれば経済制裁を解除するという記事がありました。でもとんでもないことで、これまですごい数の方が殺戮されて、破壊された街。その状態のまま経済制裁を解くと。考えられないような発言が、イギリスの外務大臣からされました。普通、天文学的な賠償金をロシアが支払って、完全に復興がなされたにしてもまだまだ許されるようなものではないと考えています。ロータリーでこういう話をするのが適切かどうか分かりませんが、先週ウクライナに対する支援の話をしました。先週の例会前の理事会で支援をしましょうということは決めていたのですが、額については他クラブとの釣り合いをとろうということでどうしようかなと。他のクラブの役員さんに聞きましたところ、4月16日に今年度第2回目の第一分区会長幹事会があるので、そこでみんなで話をしておおよその目安をつくらうと。その後、理事会にかけて承認を受けて財団に寄付をしようということになりました。

あと私事みたいなものですが、2週間くらい前に東京へ行っていて、久しぶりに兄に会ってきました。兄は牛肉とか海産物など輸入したものを保管する倉庫業をやっている、今は引退していますが、ウクライナの話をしているときに、ロシアから輸入するいくらの中には大体鮭の頭が入っていたと。ブラジルから輸入するものも鮭の頭が入っていると。目方を稼ぐためらしいのですが、日本が検品するのは知っていながら、必ずロシアからのいくらは鮭の頭が入っていると。どこがましか聞いたら、カナダ産は完璧にきちんとしたものが入ってくる。偏見じゃないですがやっぱり国民性かなと思ったりしていました。

長尾さんに例会で何をしゃべろうかと聞いたら、森さんは将棋でしょうと。今期、将棋は3月中であと30局くらい指されるのですが、藤井聡太は先週、年間の予定が分かっています、勝率は2位で、勝ち数1位、連勝1位、まあなんせすばらしい。通算で生涯、生涯と言ってもまだ4年くらいしかしていませんが、8割くらい勝利しており、誰もいない。破竹の勢いだった羽生善治でも今現在は7割を切っています。それくらいすごいので、すごくうやましいのですが。昭和の時代は将棋と言えば升田幸三、大山康晴、中原誠、谷川浩司。この4人で争って名人とか奪取してあつていましたけども、平成の時代になると、全て羽生善治が99回タイトルを取って、通算7割くらいの勝率をあげて、平成は全て羽生善治。前にも言いましたが歴史の変わり目には将棋の強い人が現れると。今期は藤井聡太。棋譜は毎回並べるのですが、なんでこんな手を思いつくかなと思っている今日この頃で今日の話はこれで終わります。ありがとうございました。

幹事報告

■来週4月5日(火)は通常例会(短縮バージョン)です。

■「篠原先生を送る会」を5月10日(火)に開催予定です。先生との思い出の写真がありましたら4月12日(火)までに尾崎実行委員長までお渡しください。メールもOKです。写真は裏側に名前を銘記ください。

ニコニコBOX 創立第2549回例会 16件 計 31,000円 累計 881,000円

時短ながら例会が出来る喜びを感じています。(森君)

フェンシング金メダリスト宇山選手とTVに出ました。(佐野君)

バッチ頂戴しました。(石橋君)

浜さん写真ありがとうございました。(前回報告済)(森君)

浜さん写真ありがとうございました。(三好君、香川君、竹中君、宮脇君、野村君、長尾君、国領君、上池君)

誕生祝い。(坂井君、香川君)

早退お詫び。(片松君、西山君)